

16 avril 2015 / April 16th, 2015

**Bulletin de l'AQTr #8 – 2015 : Message de l'AQTr – Changement de nom de rue**

Le présent bulletin est pour vous informer que le nom de rue des bureaux de l'AQTr à Montréal a changé. En effet, depuis le 15 mars 2015, **la partie de la « rue University »**, située entre les rues Notre-Dame et Sherbrooke, **porte le nom de « boulevard Robert-Bourassa »**. Pour plus de détails, vous pouvez consulter ce lien :

[http://ville.montreal.qc.ca/portal/page?\\_pageid=1560,133825672&\\_dad=portal&\\_schema=PORTAL](http://ville.montreal.qc.ca/portal/page?_pageid=1560,133825672&_dad=portal&_schema=PORTAL)

Dès lors, nous vous conseillons d'utiliser dès aujourd'hui le nouveau nom de rue et de nous écrire à l'adresse suivante :

**Association québécoise des transports**

*Programme de reconnaissance des écoles de conduite*

1255, boulevard Robert-Bourassa, bureau 220

Montréal (Québec) H3B 3B2

Pour toute question concernant ce bulletin, nous vous invitons à contacter la personne responsable de votre dossier-école.

Merci de votre habituelle collaboration.

**News bulletin from the AQTr #8 – 2015: Message from the AQTr – New street name**

By the present newsletter, the AQTr would like to inform you that the street name of her office in Montreal has changed. On March 15, 2015, **the section of "University Street" located between the streets "Notre-Dame" and "Sherbrooke" became "Robert-Bourassa Boulevard"**. For further info, please look at:

[http://ville.montreal.qc.ca/portal/page?\\_pageid=7217,72991573&\\_dad=portal&\\_schema=PORTAL&t=1](http://ville.montreal.qc.ca/portal/page?_pageid=7217,72991573&_dad=portal&_schema=PORTAL&t=1)

The AQTr suggests using this new street name from now on and write to us at the following address:

**Association québécoise des transports**

*Programme de reconnaissance des écoles de conduite*

1255, boulevard Robert-Bourassa, office 220

Montréal (Québec) H3B 3B2

Should you have any questions about this news bulletin, we invite you to contact the person in charge of your driving school.

Thank you for your cooperation.